



回 覧					

▲▲花岡住民協議会・花岡公民館主催 第4回花岡住民協議会球技大会を開催▲▲

スポーツを通して健康増進と地域住民の親睦を深めていくことを目的に、9月13日（日）中部中学校に於いて球技大会を開催しました。参加チームはソフトボールに9チーム、フオータッチソフトバレーボールに16チームで207名の選手が熱戦を繰り広げました。さわやかな秋晴れの下、皆さんは全力で試合を進め、体育館・グラウンドではあちこちで歓声が響いていました。楽しい雰囲気の中で地域の交流も図っていただき、無事球技大会を終えることができました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。



順位	ソフトボールの部	フオータッチソフトバレーボールの部
優勝	万庄一	田村
準優勝	宝塚	ヒカリ
第3位	山の世古	宝塚A

【参加チーム】（ソフトボールの部）

高見	万庄一
レインボー田村	上出のゆかいな仲間たち
山の世古	新中ソフトボールクラブ
宝塚	万庄第二自治会
光町東ソフト	

（フオータッチソフトバレーボールの部）

万庄A	万庄B	ひがっしーず
宝塚A	宝塚B	山室
かぼちゃクラブ	御殿山A	光町東バレー
レインボー田村	ヒカリ	田村
山の世古A	山の世古B	山の世古C
高見A		

■■花岡住民協議会 部会経過報告■■

【組織検討部会】

9月7日（月）花岡地区市民センターにおいて第2回組織検討部会を開催しました。会では五十嵐住民協会の長の挨拶に続き山口部会長が挨拶を行いました。

組織検討部会は当初、山室山住民協設立に向けて検討してきましたが総会でお認め頂きましたとお礼山積する課題や問題点を議論し解決しながら自然体で取り組んでいくこととし、当面は住民協活動充実に向け組織検討も含め住民協主催の諸行事の調整等を行いながら住民協の原動力として役割を果たしていくことにしました。その活動の一つとして本年度は新しく計画いたしました「花と緑住民協フェスティバル」を11月14日（土）花岡公民館文化祭（作品展示）に合わせて実施することにしました。実施内容は住民協の4部会（環境安全部会、ふれあい交流部会、福祉部会、青少年健全育成部会）がそれぞれブースを設け市民の皆様楽しんでいただけるものを展出することを計画しています。組織検討部会はその運営と部会間の調整をはかっていきます。

詳しくは次号でお知らせいたします。

▲先月号に引き続き、今回は環境安全部会、組織検討部会で中心になって活動していただく方々をご紹介します。

【環境安全部会】

(◎…部会長、○…副部会長) (敬称略)

名 前	備 考	名 前	備 考	名 前	備 考
◎鳥井眞臣	金剛自治会長	○長島 弘	東出西自治会長	西本 忠義	大黒田町自治会長
常保 政利	代議員	南山 彰	消防団(花岡分団)	馬場 俊明	消防団(山室山分団)
久野 芳弘	代議員(公民館体育委員)	和田 貢	花岡小学校PTA会長	石原 文代	山室山小学校PTA 役員
間柄 和也	住民代表				

【組織検討部会】

(◎…部会長、○…副部会長) (敬称略)

名 前	備 考	名 前	備 考	名 前	備 考
◎山口 修	住民協議会副会長	○谷川 清	大黒田町新田自治会長	○間柄 和也	住民代表(山室山小学校PTA顧問)
鳥井 眞臣	金剛自治会長	長島 弘	東出西自治会長	中川 春夫	土取第二自治会長・老人会
松原 信男	土岐自治会長	豊住 眞	万庄第二自治会長	西本 忠義	大黒田町自治会長
山本 勉	山室町自治会長	澤田 宗範	レインボー田村自治会長	田邊 薫	住民協監事
三宅 昌晃	ふれあい交流部会長	山中 美幸	ふれあい交流部会副会長	山本 哲司	花岡小学校長
坂口 茂明	山室山小学校長	和田 貢	花岡小学校PTA 会長	東山 秀和	山室山小学校PTA 会長
小出 幸四郎	花岡地区民生委員 児童委員協議会副会長	近藤 恵美	花岡地区民生委員 児童委員協議会	井本 朋子	住民代表(公民館体育委員)

上記二部会には、記述されていない住民協役員の五十嵐 勝由住民協会長、森 仍示住民協副会長、梶間 裕司住民協書記、水口 秀男住民協会計も会議に参加します。

◆◆第4回花岡住民協議会グラウンドゴルフ大会を開催します。◆◆

平成27年10月18日(日)午前9時より中部中学校グラウンドに於いてグラウンドゴルフ大会を開催します。グラウンドゴルフとは、木製の専用クラブで、決められたホールポストに向かってボールを打ち、ホールポストの金属の輪に入れるまでの打数を競うゲームです。



大会当日は、豚汁のふるまいや、参加賞も準備しています。

尚、参加者募集は〆きっていますが、見学していただいたり、豚汁を味わっていただいたりすることはできます。

是非、いろんな形で楽しみください。

マックスバリュ「幸せの黄色いレシートキャンペーン」に参加申込みをしました。



毎月11日にマックスバリュで買い物をすると、黄色いレシートが発行されます。このレシートを「マックスバリュ サンフラワー店」の店内に設置されている花岡住民協議会専用のBOXに投函して頂くと、集まったレシートの金額に応じて花岡住民協議会に物品が還元されます。皆様のご協力をよろしくお願い致します。
尚、前期のキャンペーンでは、総額212,181円分のレシートをご投函いただきました。その1%にあたる2,100円分を物品でマックスバリュ中部様より還元していただきました。皆様、ご協力本当にありがとうございました。